



# 井関小だより

令和3年5月

2021. May |

かしこく、なかよく、たくましく、未来を創る井関っ子



## 地域から安心力をいただいて・・・

校長 井上 靖資

この一ヶ月間、地域の方に多くの支援をいただいていると強く感じる  
ことがあります。それは、児童の登下校を毎日、見守ってくださっている見守り隊の方々や地域  
の方々の声掛けや見守り活動です。

井関地域は自然豊かで、車が通行する道も見通しがいいですが、朝夕の車の交通量が多く、か  
なりのスピードを出して通行している車を見かけます。ドライバーの方は早く出勤しないとい  
けないとか、仕事の約束などもあるのかもしれません。車内ではスピード感があまりないのかも  
しれませんが、外で立哨していて猛スピードを出している車が通りすぎると、怖さを覚えます。

令和3年度の井関小学校の見守り隊の方々は全部で32名いらっしゃいます。歩いている児  
童を見かけると「いってらっしゃい」「お帰りなさい」と声掛けをしてくださる保護者や地域  
の方もたくさんおられます。見守り隊の方を紹介する会では6年生の松岡華蓮さんが気持ちを込  
めて、自分の言葉で感謝を伝えていました。交差点や危険個所で見守りながら、ニコリとやさ  
しく微笑んで、子ども達に笑顔と心配りをしてくださっている保護者と地域の方々に、感謝しか  
ありません。本当にいつも安心をいただき、ありがとうございます。



地区児童会で6年生がリード

清掃では隅々まできれいに



1年給食で6年生がお世話係



登校班の班長さんが毎日活躍



頑張っ  
ている子  
ども達に感  
動した場  
面を紹介  
するコー  
ナーです

